



## Samerberg-Jubiläum und Film Zeitreise Bayern für 2021 geplant

### Beitrag

Eigentlich hätte in diesem Jahr die Gemeinde Samerberg ein besonderes Jubiläum gehabt: vor 50 Jahren erfolgte der freiwillige Zusammenschluss der vormals eigenständigen Gemeinden Grainbach, Rossholzen, Steinkirchen und Törwang zur Gemeinde Samerberg. Höhepunkt wäre ein Gemeinde-, Bürger- und Vereinfest auf dem Törwanger Dorfplatz gewesen. Hierzu war schon geplant, dass die von Michael Sattlberger eigens für diesen Anlass gebaute Postkutsche nach einer mehrtägigen Anreise aus Südtirol am Samerberg eintrifft und gefeiert wird. Doch all die Planungen sind coronabedingt stillgelegt worden. Dennoch hat sich etwas Interessantes auf dem Samerberg ergeben. Der Münchner Filmemacher und Träger des Bundesfilmpreises in Gold Klaus Bichlmeier hat die schöne Samerberger Postkutsche für sich entdeckt und sie kommt nunmehr für seinen Film „Zeitreise Bayern“ unter anderem auf dem Samerberg zum Einsatz. „Aufgeschoben ist nicht Aufgehoben!“ – nach diesem Motto waren sich beim jüngsten Treffen vor dem Traditionsgasthof „Zur Post“ Bürgermeister Georg Huber von der Gemeinde Samerberg und Filmer Klaus Bichlmeier einig – sowohl das Gemeinde-Jubiläum als auch die Fertigstellung des Filmes werden nun so weitergeplant, dass es im nächsten Jahr möglich ist, zu feiern beziehungsweise den fertigen Film anzuschauen. Unsere Aufnahme zeigt Bürgermeister Georg Huber (li.) und Film-Produzenten Klaus Bichlmeier beim Austausch von Gedanken und Geschenken, Huber übergab den Bildband Samerberg mit Fotoaufnahmen von Rainer Nitzsche im Gegenzug erhielt er das Video „Ludwig II. – Unerhörtes ist geschehen!“.

Foto: Hötzelsperger – Bgm. Georg Huber (li.) und Filmer Klaus Bichlmeier auf dem Törwanger Dorfplatz vor dem Gasthaus „Zur Post“.



### **Kategorie**

1. Gesundheit & Corona

### **Schlagworte**

1. Bayern
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Samerberg
5. Törwang
6. Zeitreise Bayern